

在メキシコ日本国大使館 領事班

邦人被害の犯罪発生状況

2023年1月1日～12月31日

被害日時	被害地域	被害場所	被害者	事件種別	被害状況
1/14(土) 16:30	グアナファト州 レオン市	公共バス車内	在留邦人女性	窃盗(スリ)	子供2人とレオン市の公共バス(Oputibus)を利用したところ、バス内が混雑していたため子供を前に抱えて乗車した。その後、乗り換え先のターミナルに到着した際に、斜めがけのバック内の財布2つが無くなっていることに気づいたもの。バック内には現金、カード類が入っていた。
1/24(火) 10:00 12:00	メキシコ州 スパンゴ市周辺	公共バス車内	旅行者男性	窃盗(スリ)	メキシコ市からメキシコ州スパンゴ市行きのバスに乗車中、椅子に座ったまま寝入ってしまい、その間にジャケットの内ポケットに入れていた旅券、クレジットカード、現金が盗まれていた。背負っていたリュックサックは被害無し。
2/4(土)～7 (火) 時間不明	アグアスカリエ ンテス市	自宅	在留邦人女性	窃盗(空き巣)	2月4日から旅行で外出し7日に自宅へ戻ったところ、室内が何者かによって荒らされており、貴重品(現金、パスポート、パソコンなど)が盗まれていた。犯人は中庭から鍵を壊し侵入したものと思慮される。警備員が常駐しないアパートタイプ。
2/8(水) 19:24	メキシコ市 ベニートファレス 空港周辺	不明(カード決 済)	在留邦人男性	その他(不正送金 等)	身に覚えのないクレジットカードの取引(約2万ペソ)があった。昨年7月にも同様の被害があり、いずれもメキシコ市国際空港からタクシーを乗車し、クレジットカードを利用した直後であったが関連性は不明。
2/27(月) ～ 2/28(火) 朝	ヌエボ・レオン州 モンテレイ市	不明	在留邦人男性他1 名	車上狙い	仕事を終え、バッグを車両のトランク内に置き、メキシコ人スタッフと共に食事後、ホテルに着いた際バッグを取るうとしたが、翌日も同じ車で移動するので載せておいて構わないと言われたため、そのまま放置。翌日、トランクを開けたところ被害者とメキシコ人スタッフのバッグが盗まれていた。被害場所は、レストランが会社内の駐車場であるかは不明。
3/6(月) 23:00	ソノラ州 エルモシージョ市	路上(車両移 動中)	出張者3名	恐喝	配車アプリで手配したタクシーに乗車し、空港から目的地へ移動中、車両が近づいてきて止まるように指示され、車両から3名が降りてきてタクシーを囲み、「自分たちはカルテルだ。金を出さず解放しない」と脅迫され、1人100ドル(合計300ドル)を渡したところ、犯人らは立ち去った。被害者らに怪我等はなし。
3/14(火) 14:00	ゲレロ州 アカブルコ市	飲食店	在留邦人男性	強盗	銀行で現金を引き出したのち、昼食のためレストランに立ち寄り、退店する際に二人組の男から拳銃を突き付けられ、強盗にあった。現金、旅券、銀行書類及び携帯電話を盗られた。なお、同行していたメキシコ人妻も携帯電話及び財布を取られた。所持品の全てを渡し、被害者に怪我等はなかった。
3/17(金) 未明	プエブラ州 プエブラ市	ホテル室内	旅行者男性	強盗	アプリで知り合ったメキシコ人女性と夕食に行き、遅くなったこともあり、自分が宿泊しているホテルに泊まるように勧めた。女性がお酒(ウォッカ瓶)を4本ほど買ってきて、それを飲んだところ、記憶がなくなり、翌朝起きたら女性の姿が消えており、財布(メキシコ運転免許証、メキシコの銀行クレジットカード、現金入り)及びスマートフォンが盗まれていた。

被害日時	被害地域	被害場所	被害者	事件種別	被害状況
3/25(土) 不明	オアハカ州 以下負傷	場所不明 (車内)	在留邦人男性	強盗	3月25日午前中、メキシコ人の友人女性との友人と車で外出し、途中立ち寄ったガソリンスタンドで差し出された飲み物(グレープフルーツ味のソーダ)を口にして、唇がしびれる感覚を覚えた瞬間、意識を失った。病院で意識を取り戻した際には、顔面等に傷を負っており、携帯及び財布内の現金が無くなっていた。財布内のキャッシュカードもしくは本人の携帯経路で銀行口座から現金が全て引き出されていた。被害者の推測では、意識が回復し自宅に戻るも、翌日以降も朦朧として体調が悪く、同薬剤の即効性と副作用の強さを物語っている。3月27日以降、被害者本人よりYouTubeで被害状況の動画がいくつかアップされている。 https://youtu.be/5ZJtk_qzTmw https://youtu.be/UJK85QovdlQ https://youtu.be/uwLtC7AJGHI
4/5(水) 23:00	アグアスカリエンテ 州アグアスカリエ ンテス市	路上(駐車 中)	在留邦人男性	窃盗(車上狙い)	レストラン駐車場が満車だったため、店舗裏側の道路に駐車し、食事を終えて戻ったところ、運転席側のガラスが割られ、車内に置いてあった貴重品が盗まれていた。
4/20(木) 1:00	オアハカ州 サント・ドミンゴ・イ ンヘニオ市付近	長距離バス内	旅行者男性2名	強盗	邦人旅行者2名がチapas州サンクリストバル・デ・ラスカサス発、オアハカ州オアハカ行きのバスに乗車中、自動小銃を持った3人組がバスに乗り込んできて、現金を奪われた。怪我等はなし。
4/20(木) 3:00	オアハカ州 詳細不明	長距離バス内	旅行者男性2名	強盗	上記強盗事件発生後、旅行者2名は、同じバスに同乗し、目的地へ向け進行したが、約2時間後、けん銃を持った4人組がバスを停車させてアジア系外国人の乗客だけを降車させ、旅券の呈示及び現金を要求した。邦人旅行者は指示に従い現金を渡した。怪我等はなし。
4月29日(土) ~ 5月1日(火) 時間不明	グアナファト州 レオン市	自宅	在留邦人男性	窃盗(空き巣)	4月29日に外出し、5月1日に帰宅したところ、玄関扉が開いており部屋が荒らされ、PC、旅券、貴金属、現金などを盗まれた。自宅はフラクシオナメント内の一軒家タイプで、自宅裏は一般道となっており現在工事中。壁(鉄線のようなものはあるが有刺ではない)を乗り越え、庭の扉(2重鍵)を破壊し侵入、玄関から逃走したと思われる。
5月21日 (日) 時間不明	メキシコ市 ローマ地区	店舗	在留邦人男性	恐喝	被害者は、ローマ地区にお好み焼き店と喫茶店を経営しており、日本に一時帰国中の5/21、Union Tepitoのメンバーという男がお好み焼き店に訪れ、従業員に対し、けん銃を見せながら「58,000ペソ払わないと店に火をつけ、お前らを殺す」と脅迫した。犯人は喫茶店の経営をしていることも知っており、同店も同じようにすると言っていた。被害者は58,000ペソを支払うほど売り上げがないことと従業員の安全を考慮し閉店することとした。なお被害者はインフルエンサーとして活動しており、店舗経営等をSNSで発信している。
5月24日 (水)~ 5月25日 (木) 時間不明	メキシコ市内	不明	旅行者男性	窃盗(その他)	現金、クレジットカード等を入れた貴重品袋をリュックに入れ、ダイヤル式南京錠をつけて、メキシコシティ空港内から、メトロバスで市内観光をした後、ホテル内にリュックを置き、外出から戻ったところ、南京錠が破壊され、貴重品袋が盗まれていたことに気がついた。ホテル内ではリュックをワイヤー錠にて、家具にくくりつけ、出入り口ドアの施錠もしていたが、ワイヤー錠の切断を試みた形跡があることから、ホテル内での被害の可能性が高い。
5月29日 (月) 22:00	グアナファト州 レオン市	高速道路上 (45D) https://goo. gl/maps/UG 879rGBfBE3j Kdj8	在留邦人男性	強盗	メキシコ人運転手と邦人1名がレオン市街に向けて高速道路を走行中、何かを踏みつけて前輪右側のタイヤがパンクし、100~200メートル走行した後に自走不能となり、路肩へ停車した。運転手が降車し車両を確認していたところ、道路脇から犯人(男性1名)が近寄り、けん銃を突きつけ、後部座席に乗車中の邦人に降車するよう指示し、運転手が所持していた携帯電話とトランクに置いていたスーツケースを奪い逃走した。邦人及び運転手に怪我等はなし。被害場所付近に路肩に停車していた車両1台あり。
6月3日(土) 17:00~ 19:00	メキシコ市 ソカロ周辺	路上	出張者男性	すり	出張者3名でソカロ観光中、携帯電話を取られていた。(詳細不明)

被害日時	被害地域	被害場所	被害者	事件種別	被害状況
6月3日(土) 17:00～ 19:00	メキシコ市 ソカロ周辺	タクシー(リブレ)内	出張者男性	強盗	出張者3名がソカロからタクシー(リブレ)に乗り、宿泊先に向かう途中(助手席1名、後部座席2名乗車、運転席及び助手席窓が開放状態)、信号待ちで停車していたところ、男5名が近づいてきて、助手席に座っていた男性の荷物を窓越しに奪おうとした。 男性が荷物を奪われまいと抵抗したところ、犯人らは男性の顔面を数発殴り、荷物の一部を奪い逃走した。
6月12日 (月) 21:30	メキシコ市 クアウテモック区ブ エナビスタ	路上	出張者男性3名 在留邦人1名	強盗	車両で目的地に到着し、トランクを開けた後に降車しようとしたところ、バイクに乗った二人組の男が車両に近づき、車両の窓越しにけん銃を突きつけて時計を差し出すよう要求したが、運転手が車両を前進させその場を離れようとしたため、犯人らは開いていたトランクからリュックサック2つを奪い逃走した。
6月16日 (金) 23:00-24: 00	サンルイスポトシ 州サンルイスポ シ市	路上	在留邦人男性	車上狙い	車両のトランクにリュックを入れ、路上のコインパーキングに駐車し、食事を終えて戻ったところ、後部座席右側の窓が割れており、リュックが盗まれていた。
6月26日 (月) 17:00	ハリスコ州グアダラ ハラ市モデルナ地 区	路上	旅行者男性	強盗	歩道を歩いていたところ、前方から歩いてきた2人組に道を塞がれた。その直後、背後からも2人組が来て、4人(1名が警棒のようなものを所持)に囲まれる状態となった。被害者は、地下道のスロープに連れて行かれそうになったが、荷物を掴まれていたため、その場で荷物を置いて走って逃げたもの。被害現場には通行人もあり、車通りもある場所であった。
7月14日 (金) 15:00	メキシコ市ミゲルイ ダルゴ区タケバヤ	路上	旅行者男性	窃盗(スリ)	被害場所付近の郵便局を訪問後、観光できる場所を探して大通り(レポルシオン通り)へ到着後、立ち止まりスマホを触った(この間5分程度)、その後、バックパックのファスナーが空いており、旅券を入れていたパスポートケースがなくなっていることに気づいたもの。
7月19日 (水) 8:15	グアナファト州 サン・ホセ・イトゥ ルビデ市	高速道路上 (57号線)	邦人男性	強盗(未遂)	ケタロ州からサンルイスポトシ州に向けて、57号線を走行していたところ、ケタロ州とグアナファト州の州境(グアナファト州サン・ホセ・イトゥルビデ市あたり)で、4名(マスク着用)が乗ったピックアップトラックが被害者をつけるように走行していることに気がついた。不審に思った被害者は、右側に車線変更を行ったが、助手席にいた犯人が銃を向けて左車線から幅寄せし、停車するよう合図をした。被害者は、接触回避と犯人との距離を保つために急減速を行い、とっさに反対車線へUターンをして退避したため、被害は生じなかった。なお、事件発生時は比較的通行車両が多く、前後方及び、反対車線に数台の車両を目視できる状況であった。
7月23日 (日) 10:30	メキシコ市ボランコ 地区リネアル公園	公園内	邦人男性	強盗	ボランコ地区リネアル公園を一人で徒歩にて帰宅途中、背後から接近してきたバイクに乗った男女二人組にナイフを突きつけられ、現金を渡すよう強要された。邦人男性は要求に応じて現金を渡し、邦人男性にケガ等はなし。
7月28日 (金) 10:00	コアウイラ州サル デージョ市周辺	路上	邦人男性及び女性	恐喝	アグアスカリエンテス市からモンテレイ市行き的高速バスに乗車中、公的機関関係者と思われる者(所持していたポシェットにメキシコ国旗のロゴ等あり)が乗り込んで来て、外国人のみを降車させ、身分証の提示及び返却のために一人1000ペソを要求してきたため、支払った。公的機関関係者は男性1名及び女性3名の4人組であった。
8月8日 (火) 14:30	ヌエボ・レオン州 モンテレイ市	駐車場内	邦人男性及びメキシ コ人男性2名	車上狙い	店舗駐車場に駐車し、食事を終えて戻ったところ、助手席側窓ガラスが割れており、後部座席に置いていたリュックとトランクに置いていた工具が盗まれていた。

被害日時	被害地域	被害場所	被害者	事件種別	被害状況
8月15日 (火) 20:30	メキシコ州 イスタバルカ区	高速道路上 (150D) メキシコ州～プ エブラ州境	邦人男性他4名	強盗	邦人男性ら5名が、メキシコ州からプエブラ州へ向けて、150D号線(左車線)を走行中、大きな石が路上にあるのを発見したが、避けきれず右前タイヤが石に接触しパンクしたため、付近に停車してタイヤ交換作業を開始した。 作業中、近くで銃声のような音が聞こえ、車両の前後から銃を持った3～4人の男が近づいてきて現金を要求されたため、これに応じたところ、犯人らは所持品を奪って山の中へ逃走した。邦人らに怪我はなかった。
8月26日 (土) 5:00～6:00	アグアスカリエンテ 州アグアスカリエ ンテス市	タクシー内	邦人男性	強盗等	バーからホテルに帰るため、流しのタクシーに乗ってすぐ居眠りをしてしまい、目を覚ますと運転手の他に助手席に人が乗っており、財布と携帯電話を盗まれていた。その後クレジットカードの暗証番号を教えるよう強要され、身の危険を感じ教えたところタクシーを降りるよう指示された。翌日に多額の不正利用をされていた。邦人に怪我はなかった。
9月16日 23:00	ケタロ州	高速道路上 (45号線)	邦人男性	強盗	ケタロ州からメキシコ市方面に進行中、ガソリンスタンド(閉店中)のトイレに立ち寄ったところ、背後から背中に何かを当てられて財布と携帯を渡すよう脅された。携帯は車両だったため財布を渡しと、犯人は逃走した。邦人に怪我はなかった。
9月24日 16:40	グアナファト州	高速道路上 (45号線 D) エル・ナシメント 付近	邦人男性	強盗	ケタロ州からグアナファト州セラヤ市に向けて45号線Dを走行中、アパセオ・エル・グランデ市の手前にあるエル・ナシメント村中央部に45号線Dに架かる歩道橋から投石を受け、フロントガラスが破損した。そのため、路肩に寄せて車を停車させようとしたが、複数の男性がいたため強盗のリスクがあると判断し、停車せずに最寄りのガソリンスタンドまで走行した。その後、パトロール中の警察官に被害報告をしたところ、同エリアでは投石やマキピシを使った車両強盗が発生しているとの話があった。
9月27日 19:00～ 19:45	メキシコ市 クアウテモック区	スポーツクラブ 内	邦人女性	窃盗(置き引き)	スポーツクラブの更衣室ロッカー内にバッグを置き、4桁のダイヤル錠で施錠し、約45分後に戻ったところ、バッグがなくなっており、同室内にタオルがかぶされている状態で発見された。バッグからは現金等が盗まれていた。施錠時、付近に人がいたことから番号を見られていた可能性がある。
7月24日 (月) ～ 10月5日 (木)	不明	不明	邦人女性	カード不正利用(デビットカード)	銀行から残り残高がわずかとメールが来たため、利用明細を確認したところ、複数回に渡りデビットカードで多額の不正利用をされていたことが判明した。カードは旅行先での宿泊・飲食での決済及びネットショッピングでの決済に使用していた。
10月15日 (日) 14:00	ケタロ州	ナバス市 州道200号	邦人男性	窃盗	ケタロ空港からケタロ市内へ向けレンタカーを走行中、タイヤがパンクしたため交換作業をしていたところ、車内に置いていたカバンが盗まれた。
10月23日 (月) 7:20	メキシコ州	ナウカルバン市	邦人男性	恐喝(警察官)	車両にて走行中、パトカーに停車するよう促され停めたところ、排ガス検査ステッカーが偽物であるとの指摘を受け、警察署についてくるよう指示された。現場での話し合いの結果、8,000ペソを支払えば見逃すとのことになり、ATMに同行の上、支払った。その後警察官から手書きのメモを渡され、他の警察官に呼び止められた際は見せるよう指示されその場を解放された。(排ガス検査は正規に受けていた)
10月26日 (木) 20:30	ベラクルス州	コルドバ市内	邦人男性	ひったくり	リュックを背負い、袋を手に持ち歩いていたところ、対面方向から歩いてきた男に袋のみをひたかれた。道は暗く見通しが悪かった。
11月2日 (木) 1:00	オアハカ州	オアハカ市	邦人男性	強盗	徒歩で移動中、けん銃を所持した男女二人組にバッグを取られ、首にストラップでぶら下げられていた携帯電話を引きちぎられて奪われた。

被害日時	被害地域	被害場所	被害者	事件種別	被害状況
11月2日 (木) 夜間	オアハカ州	オアハカ市	邦人女性	すり	外出中、気づかないうちにカバンを刃物で切られ、財布を盗まれていた。
11月4日 (土) 19:30	メキシコ市	ソカロ周辺	邦人男性	すり	邦人男性がメキシコ市ソカロ周辺で死者の日パレードを観覧し、混雑中の人混みの中を徒歩で移動していたところ、右前ポケットに入れていたスマートフォンを盗まれた。
11月4日～6日頃までの間	メキシコ市	不明	邦人男性	窃盗(カード等不正利用)	上記邦人が、スマートフォンを盗まれた後(画面のセキュリティロック解除は顔認証にしていたが、同日は顔にペイントをしていたため、顔認証が作動せず、解除方法を番号入力(4桁)に変更していた。)別端末にて、位置情報を確認し、セキュリティロックをかけたが、4時間後に位置情報の発信がなくなり、その後約2日間に亘り、インストールしていた配達アプリから高額商品の購入・配送をされ、その後支払い方法を同じくインストールしていた銀行アプリの口座に変えられ、複数回に渡り購入され、多額の被害にあった。(配達アプリの支払いは、当初日本のクレジットカードを登録しており、カード会社が不正利用を疑い自動的にキャンセルとなったが、その後支払いをメキシコの銀行口座に変更して購入されていた。)犯人が、画面ロック解除のための暗証番号等を知り得た方法は不明なるも、パレードの最中に写真撮影するため人混みの中でロック解除をした際にのぞき見られた可能性が高い。また、スマートフォン内のメモアプリに各種アプリのパスワード等を備忘録として記録しており、これを見て不正利用等の犯行に及んだ可能性がある。
11月7日 (火) 19:00	グアナファト州	高速道路上 (45D号線上)レオン市 付近	邦人男性	強盗	45D号線を走行中、レオン市ホセ・エルナンデス地区(イラプアト方面からの道路と合流するあたり)より少し先の道路(アクアティコ・プロビデシア公園あたり)でマキシビのようなものを踏んでタイヤがパンクした。パンク地点から700m～800m走行し、路肩でタイヤ交換をしていたところ、パールのような凶器を持ったメキシコ人と思われる犯人に声を掛けられ携帯電話を要求された。被害者は携帯電話と車内に置いていた現金を渡し犯人は逃走した。付近には同様にパンクと思われる車両が数台停車していた。
11月17日 (金) 22:00	ハリスコ州	グアダハラ市	邦人男性	強盗致傷	デル・スール地区に居住する知人宅前に車両を駐車し、降車しようとしたところ、車両の両サイドから銃を所持した2人組(目出し帽着用)が現れたため、すぐにドアを閉めようとしたが、犯人に腕を入れられ降車せざるを得ず、銃を突きつけられ車の鍵を要求された。 被害者が鍵を渡すのを躊躇すると、犯人は被害者の左足に向けて発砲したため、被害者は所持品及び車の鍵を渡すと犯人らは被害者の車両に乗って逃走した。被害者は左足に軽傷を負った。
11月20日 (月) 17:00	キンタナ・ロー州	タクシー車内	邦人女性	詐欺	カンクン国際空港でタクシーに乗車し、支払時にクレジットカードを利用したところ、承認されなかったのもう一度決済で欲しい旨指示されこれに応じたところ、二度支払われていたもの。
11月20日 (月) 時間不明	キンタナ・ロー州	タクシー車内	邦人男性	詐欺	カンクン国際空港敷地内に駐車していたタクシーに乗車しようと金額を聞いたところ当初40ドルと言われ、目的地でカード決済をしようとした際、数字を隠していたのでこれを指摘したところ、6300と表示されていたため、再度入力のし直しを依頼し、決済した。後に利用状況を確認したところ6700ペソ(約390ドル)が決済されていた。

被害日時	被害地域	被害場所	被害者	事件種別	被害状況
11月26日 (日) 22:00	キンタナ・ロー州	空港内	邦人男性	詐欺	深夜便でカンクン国際空港に到着(22:00)し、乗り継ぎのため空港内で早朝便(6:40)を待っていたところ、警備員風の男性に「空港内での待機はできないので、こちらが用意した送迎タクシーとホテルを使い待機するように」と指示され、これに従いタクシーに乗車後、車外で空港職員風の男性が被害者のクレジットカードを使って決済端末を操作した。(エラーになっていたようで、複数操作している状況を確認)ホテルチェックアウト後、空港行きのタクシーは現れず、自身で手配したタクシーで空港に向かった。その後クレジットカードの利用明細を確認したところ、前述の端末操作時の決済が複数なされていることが判明した。
11月30日 (木) 22:00	グアナファト州シラオ市	コンビニ駐車場	メキシコ人男性(被害品が邦人の物)	車上狙い	邦人3名が車両(運転手:メキシコ人)で出張し、訪問先に滞在中、運転手が100メートル程離れたコンビニエンスストア敷地内に駐車し、買い物を終え戻ったところ、鍵穴がこじ開けられ、車内に置いていた邦人のパソコンや荷物が盗まれていた。
12月1日 (金) 12:20	キンタナ・ロー州	高速バス内	邦人女性	窃盗(仮睡者ねらい)	カンクンからトゥルムへの高速バスで移動中、10分から20分ぐらい寝ってしまったところ、頭上の棚に置いていたリュックサックから財布等が盗まれていた。
12月20日 (水) 8:30	グアナファト州	高速道路上(45D)	邦人女性	強盗	サラマンカ市とセラヤ市間の高速道路(45号線D)をケレタロ州方面に向かって走行していたところ、バンタイプ(黒)の車両が被害者車両に併走しながらライフルを向け、停車するよう指示をした。被害者は停車し、指示通りに車両の鍵、現金及び携帯電話を渡したが、犯人車両に乗せられて一時的に監禁された。犯人ら(最低でも4名)は被害者を乗せたまま同様の手口で別の車両に対して犯行を繰り返し、その度に被害者を監禁し、2時間程度で被害者が5名となったところで人気のない畑で解放された。被害者に怪我はなかった。被害当時は他の一般車両も走行していたが犯人らは比較的新しい車両を狙っている様子であった。